
Durante le assemblee sulle biblioteche convocate congiuntamente da CGIL e USB, 

svoltasi  il giorno 15/10/2013 e 17/10/2013, che hanno avuto una partecipazione molto 

ampia e sentita, sono emersi alcuni punti che qui si riassumono: 

- rifiuto del progetto relativo al  prolungamento di orario delle biblioteche presentato 

dall'amministrazione perché generico , mancante dei  dati sulle sperimentazioni passate 

e dell’ analisi del questionario usati come base di elaborazione;  non coinvolge il 

personale e non spiega le prospettive future. 

- richiesta di coinvolgimento diretto dei lavoratori delle biblioteche per discutere i 

termini e le modalità di un eventuale ampliamento di orario delle biblioteche e dell’uso 

degli spazi d’ateneo; 

- per  l’eventuale  sperimentazione monitoraggio della disponibilità del personale 

interno per i turni di apertura serale o eventuale reclutamento di personale strutturato; 

- stesura di parametri qualitativi per la valutazione degli esiti della sperimentazione 

attraverso l’analisi dei costi/benefici ,degli  obiettivi attesi e  una profilazione 

dettagliata dell'utenza valutata non solo in termini quantitativi; 

- conoscenza del progetto SBA 2 e progetto generale di riorganizzazione del sistema 

bibliotecario con particolare attenzione agli orari di lavoro (turni di servizio e 

flessibilità); 

- Necessità e richiesta di un piano di formazione adeguato specifico per i bibliotecari;  

valorizzazione e salvaguardia di questa professionalità; 

- elaborazione di un progetto organico di prolungamento dell’offerta culturale 

dell’ateneo  non solo basato sulle biblioteche  ma ad esempio anche sulle lezioni serali e 

servizi di ristoro per l’utenza; 

- contrarietà all'esternalizzazione anche per il periodo di sperimentazione; 

L'assemblea chiede un incontro con la Dottoressa Giustino e il Rettore Professor Vago e 

l’apertura di un tavolo tecnico in cui discutere di queste problematiche. 


